

Pierric Bryon nommé Directeur Administratif et Financier de BIO-UV Group

BIO-UV Group, spécialiste du traitement et de la désinfection de l'eau par ultraviolets, électrolyse de sel, ozone et AOP, confirme l'intégration de Pierric Bryon à la Direction Administrative et Financière du groupe. Arrivé fin septembre en management de transition, Pierric Bryon a démontré au cours de ces trois derniers mois sa capacité à développer durablement la stratégie financière de BIO-UV Group au sein de l'équipe de direction.



Pierric Bryon, bénéficia de plus de 20 ans d'expérience en gestion administrative et financière, acquise dans des environnements variés tels que l'audit, l'hôtellerie, l'immobilier et les énergies renouvelables.

Précédemment Directeur Administratif et Financier chez Arkolia, Pierric supervisait plus de 100 entités et pilotait la comptabilité, le contrôle de gestion, la trésorerie et le management d'une équipe de 10 personnes. Il a également occupé auparavant des fonctions de direction financière chez Appart'City, Groupe Pierre & Vacances, après avoir débuté sa carrière en audit chez EY.

Au sein de BIO-UV Group, Pierric Bryon est rattaché au PDG et aura pour missions principales le pilotage de la fonction financière, des achats et de la DSI, avec pour objectifs l'optimisation des process et l'accroissement de l'efficacité du groupe. Il complétera le CODIR actuel constitué de Jean-Philippe Picard de Muller, Xavier Bayle, Gilles Wallez et Laurent-Emmanuel Migeon, PDG de BIO-UV Group, qui souligne l'importance de ce nouveau recrutement :

« Pierric a montré au cours de ses 3 premiers mois avec nous, en qualité de Directeur Administratif et Financier, qu'il pouvait non seulement suivre des projets stratégiques mais aussi appuyer les équipes dans la mise en place d'indicateurs et d'outils d'aide à la décision. Il aura pour objectifs pour 2026, au-delà des missions classiques dévolues à son rôle, de structurer le contrôle de gestion et la digitalisation de nos process. Son arrivée au sein du groupe nous permet de renforcer et compléter les expertises, et d'améliorer l'efficience de notre équipe de direction pour saisir les opportunités de développement sur un secteur du traitement de l'eau en croissance ».

À propos de BIO-UV Group

Depuis 35 ans, BIO-UV Group conçoit, fabrique et commercialise des systèmes de traitement de l'eau par rayons ultraviolets (UV-C), ozone, AOP et électrolyse de sel pour diverses applications : piscines, aquaculture, aquarium, eaux de process industriel, eaux usées et potabilisation. En 2011, elle a ajouté à sa gamme le traitement des eaux de ballast des navires. Les produits de la société sont industrialisés dans ses sites de production spécialisés à Lunel et Muret, en France, ainsi qu'en Grande Bretagne ce qui lui permet de répondre rapidement aux exigences spécifiques de ses clients partout dans le monde. La société cotée en bourse depuis juillet 2018, a un chiffre d'affaires consolidé de 39,6 millions d'euros en 2024 et un effectif actuel de +150 employés. Plus de 50% des ventes du groupe sont réalisées à l'export.

La Toile des Médias, David PILO
06 20 67 70 37
dpilo@latoiledesmedias.com

Isabelle SOST
04 99 133 911
isost@bio-uv.com